

市長コラム

早いものですね

「え、もう年末！」歳をとったせいもあると思うのですが、今年は国際情勢や政治、社会に大きな変化がありまぐるしく一年があっという間に過ぎた感じがします。私自身も、街の活性化のため、営業マンとして駆け回った一年でした。和歌山市をPRすることや企業の誘致、教育機関などの民間投資を呼び込むことに注力し、上手くいったこと、いかなかったことの両方に思いを巡らせてています。

特に、観光面においては、大阪・関西万博でのPRを追い風に、和歌山市の外国人宿泊客数が大幅に増加し、その結果、和歌山城の登閣者数も過去最高を記録しました。和歌山市の魅力が国内外に広く認知され、その実を結び始めたことを実感しています。



先月実施した和歌山城天守閣上空でのドローンショーも、その勢いを加速させるため、来年NHKで放映される大河ドラマ「豊臣兄弟」にちなんだ構成としました。和歌山城は1585年に豊臣秀長により築城され、和歌山という地名も豊臣秀吉が命名したと言われるなど豊臣兄弟とは縁が深く、来年の大河ドラマでは和歌山が舞台の一つとなることを願っています。この大河ドラマの魅力発信効果を最大限に活かし、さらに大勢の観光客に訪れていただき、和歌山の歴史文化の奥深さを知っていただければと思います。

近年の気候変動の影響は顕著で、今年は夏が長く、春と秋が短い、まるで「二季」に変わりつつあるかのように感じます。急な冷え込みとともに、インフルエンザの感染も急増しています。皆様には、健康にご留意されこの1年を締めくくっていただければと思います。

和歌山市長 尾花 正啓

第75期 王将戦
～第4局 和歌山対局～

令和8年2月17日(火)・18日(水) 開催 会場 和歌山城ホール

前夜祭、大盤解説会のチケット販売や、勝負めし・勝負スイーツ・勝負ドリンク、そのほか王将戦に関する情報については市HPをご確認ください。

QRコード
▲市HP

問 対局・大盤解説会については文化振興課☎ 435-1194
前夜祭・勝負めしについては
シティプロモーション課☎ 435-1013

和歌山市民憲章（昭和41年11月3日制定）

自然を愛し、きれいなまちをつくりましょう。
互いにたすけあい、希望にみちたまちをつくりましょう。
きめごとを守り、人に迷惑をかけない市民になりましょう。
仕事に誇りをもち、たくましい市民になりましょう。
教養を高め、視野の広い市民になりましょう。

広告

市財政収入の一部に寄与することを目的とし、一般の広告を掲載しています。広告主・広告内容は、市が推奨するものではありません。

今月の題字、私が制作しました



市立和歌山高等学校
デザイン表現科2年
大黒なのはさん

クリスマスの色合いにして、ゴージャスにした
かったので金色っぽい黄色を入れてみました。

市財政収入の一部に寄与することを目的とし、一般の広告を掲載しています。